

## 赤信号手前で減速中 大型トレーラーに追突 乗用車の男性死亡

2015年01月10日 13:09

9日午前5時10分ごろ、千葉県の国道で、近くに住むとび職の男性(41)が運転する乗用車が、前方の大型トレーラーに追突した。男性は胸を強く打ち、間もなく死亡した。警察は事故原因を調べている。現場は片側2車線の直線。大型トレーラーは赤信号手前で減速中だったといい、運転手の男性(47)にけがはなかった。

- ★雪道がすべるのはあたり前、「すべること」を意識しましょう
- ★路面状況に応じて、十分な車間距離を確保しましょう
- ★天候・道路情報を収集し、危険な箇所・状況を判断しましょう

### 荷台からの転落、手足の挟まれ事故に注意!

バック時は 降りて確認 乗っても確認

2時間ごとに、15分休憩!

追突、玉突き事故を防ぐ  
交差点手前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し!」

“ぼんやり”は、事故のもと、緊張感をもって!

## バス運転手、事故直前に居眠り

2015年1月11日(日)11時11分

東京都で9日、路線バスが信号の柱に激突し、乗客など17人がけがをした事故で、バスの運転手が、事故直前に居眠りをしていたことが新たにわかった。バス会社によると、バスに設置されたドライブレコーダーを解析したところ、事故が起こるおよそ10秒前から、運転手の容疑者(56)が、居眠りをしていたことが新たにわかった。容疑者は2014年12月、血圧が高く、体調が悪いため、血圧を抑える薬を処方され、服用していて、調べに対し、「一瞬、眠気を催して居眠りをしてしまい、ハンドルを左に切ってしまった」と供述しているという。

## 「脇見していた」 交差点、信号無視、女性死亡

2015年1月10日(土)17時57分

9日午前9時15分ごろ、栃木県の交差点で横断歩道を自転車で渡っていた、無職の女性(64)が、僧侶の男性容疑者(73)の乗用車にはねられ、頭を強く打ち死亡した。警察は容疑者を自動車運転処罰法違反(過失傷害)容疑で現行犯逮捕、致死容疑に切り替えて調べている。同署によると、容疑者は赤信号を無視して交差点に進入したとみられ、「脇見していた」と容疑を認めているという。

## 白糠の国道、トラック単独事故で68歳男性死亡

(2015/01/11 23:50)

【白糠】11日午前5時40分ごろ、白糠町和天別の国道で、林業の男性(68)のトラックが道路左側のガードロープに衝突、男性は頭などを強く打ち死亡した。同乗の男性3人も軽傷を負った。釧路署によると、現場はカーブで路面は乾いていた。4人は仕事で標茶町に向かう途中だった。

## 交差点、横断中、右折車にはねられる

2015年1月11日(日)11時47分

10日午後1時55分ごろ、福島県の信号交差点で道路を横断していた、無職の女性(41)ら4人が、右折してきた男性(84)の乗用車にはねられた。女性は肩の骨などを折る重傷、女性の娘(2)は頭を打ちけがした。近くを歩いていた会社員男性(34)と会社員女性(30)は軽傷。